

Junge Talente auf der Bühne

Im Bürgerhaus Weserterrassen startet mit „Wuzzup Weser?“ eine neue Veranstaltungsreihe

VON LIANE JANZ

Östliche Vorstadt/Schwachhausen. So viele spannende Interessen, so viele unterschiedliche Hobbys: Sie alle zusammenzubringen, daraus hat Susanna Schütte ihr Projekt gemacht. Geboren war „Wuzzup Weser?“, eine Reihe an Themenabenden, an denen junge Leute zwischen 15 und 30 Jahren auf der Bühne im Bürgerhaus Weserterrassen am Osterdeich 70b stehen. Auftakt ist am Freitag, 17. März, um 20 Uhr zum Thema Musik mit vier Musik-Acts aus der Umgebung. Der Eintritt ist frei.

Und diese vier Acts könnten unterschiedlicher kaum sein. „Herr Nora am Klavier“ ist eigentlich eine junge Frau aus Ritterhude, die singt und Klavier spielt. Aus Bremen-Nord ist die Rock-und-Metal-Band „Ex-Si-

lencio“ dabei und aus Huchting und Habenhausen der Deutsch-Rapper Carizar mit seinem Sidekick Kerim. „The Jelly & The Fish“ ist ein Singer/Songwriter-Duo ebenfalls aus Ritterhude, das in letzter Minute das Vierer-gespann komplettiert hat. „Ich wollte gern Leute aus Bremen und umzu“, sagt Organisatorin Susanna Schütte.

Einige haben schon auf ganz vielen Bühnen in verschiedenen Ländern gestanden, andere sammeln gerade ihre ersten Erfahrungen. Egal, um welches Thema es an jenen Abenden geht, auf der Bühne sollen sowohl Neulinge im Business als auch alte Hasen stehen. „Diese Mischung finde ich sehr reizvoll“, sagt Susanna Schütte.

Die 24-Jährige aus Ritterhude, die in der Neustadt lebt, hat bereits eine Ausbildung zur Veranstaltungskauffrau abgeschlossen,

wollte dann aber gern noch mal was anderes machen – und bewarb sich für ein Freiwilliges Kulturelles Jahr (FKJ) über den Sozialen Friedensdienst (SFD) Bremen. So kam sie im September ins Bürgerhaus Weserterrassen. Und da der Friedensdienst nicht nur Menschen im Freiwilligen Kulturellen, sondern auch im Freiwilligen Politischen Jahr (FPJ) in ganz Bremen begleitet, kommen einige junge Menschen zusammen, die sich in den ersten Wochen alle beim SFD kennenlernen. Dabei habe sie gemerkt, wie vielen unterschiedlichen Dingen ihre Mitstreiter in ihrer Freizeit nachgehen, von künstlerischen Richtungen, wie Musik und Malerei, bis hin zu etwas schwerer Kost wie Philosophie oder – noch mal etwas ganz anderes – Zirkuskunst.

Diese Interessen müsse man zusammenbringen und ihnen eine Bühne geben, dachte sich Susanna Schütte und überzeugte den Leiter des Bürgerhauses, Stephan Pleyn, von ihrem Projekt. Das sei gar nicht so schwer gewesen, weil ein Bürgerhaus eine Anlaufstelle für alle Generationen sein soll, sagt Susanna Schütte. Weshalb also nicht eine Reihe für junge Menschen starten? Zumindest sollen junge Frauen und Männer auf der Bühne stehen. Wenn Kunst- und Kulturbegeisterte über 30 gern mal gucken wollen, was die Jugend heute so treibt, seien sie natürlich gern gesehene Gäste, sagt die FKJlerin.

Unter den FKJlern und FPJlern kam die Idee zumindest schon einmal gut an. So gut, dass sich Jannik Prüser gleich bereit erklärt hat, die Moderation zu übernehmen. Er absolviert zurzeit ein Freiwilliges Soziales Jahr Politik und macht im Zuge dessen ein Praktikum im Ortsamt Schwachhausen/Vahr.

Den Auftakt und eine bereits geplante zweite Veranstaltung lässt das Bürgerhaus erst einmal als Testballons steigen. Am 9. Juni soll es bei „Wuzzup Weser?“ um Zirkus und Artistik gehen, erzählt Susanna Schütte. Da kurz darauf ja auch das Straßenzirkusfestival „La Strada“ steigt, liege das Thema nahe. Außerdem sei alles, was mit Zirkus zu tun hat, derzeit sehr beliebt, so die 24-Jährige.

Für den Juni-Themenabend können sich noch Acts bewerben. Wichtig sei, dass die Akteure ein unterhaltsames Programm von 20 Minuten auf die Bühne bringen können, sagt Schütte. Veranstaltungsort ist der große Saal im Bürgerhaus Weserterrassen am Osterdeich 70b. Susanna Schüttes Freiwilliges Kulturelles Jahr endet im Spätsommer.

Gruppen sowie Künstlerinnen und Künstler, die dabei sein möchten, erreichen Susanna Schütte unter Telefon 54 94 90 oder per E-Mail an kontakt@weserterrassen.com. Nähere Informationen zum Freiwilligen Kulturellen und Freiwilligen Politischen Jahr gibt es auf www.sfd-bremen.de.



Jannik Prüser moderiert. Er ist zurzeit Praktikant im Ortsamt Schwachhausen/Vahr. FOTO: STUBBE



Susanna Schütte hat die Veranstaltungsreihe „Wuzzup Weser?“ organisiert. FOTO: GERBRACHT